

Dimanche 1^{er} juin 2025, la Commission Amitié & Nature Alsace relance le marche d'orientation avec une journée "open" sur le terrain de la Bassotte



Arrêtée depuis quelques années par manque de participants, cette activité est relancée par Alexis, membre de l'UT Cronenbourg. Il propose, sur un circuit adapté de 9 kms, de retrouver les charmes des dénivelés et des balises, dans le cadre du décor habituel de la discipline. Une quinzaine de marcheurs ont répondu à son appel et se sont risqués sur les pistes.

Tous ont réussi l'épreuve et c'est Madeleine, présidente du comité départemental FSGT 67, qui a fait honneur à la première place du jour.

Journée qui se termina par une succulente bouchée à la reine garnie concoctée par Michèle.

